

600 niños rendirán los honores a Su Santidad

Seiscientos niños salvadoreños, vestidos de amarillo y blanco, sustituirán a la tropa en los honores de ordenanza a todo jefe de Estado, y darán la bienvenida al Papa Juan Pablo II, cuando el próximo 6 de marzo llegue al país, por el aeropuerto de Ilopango.

Otros detalles folklóricos agregados al programa general de bienvenida al Santo Padre a tierras salvadoreñas, fueron explicados ayer por el obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez. Momentos antes que el Sumo Pontífice tome el Boulevard del Ejército, explicó, podrá apreciar un baile a cargo del conjunto de danza folklórica del Instituto Salvadoreño de Turismo, así como la actuación del grupo de danza de Los Emplumados, de Cacaopera, del departamento de Morazán.

Específicamente también, monseñor Rosa Chávez, que cuando el Papa Juan Pablo inicie el recorrido del Boule-

vard hacia Metrocentro, tendrá una valla de honor formada por mujeres de Panchimalco, portando las tradicionales palmas con flores para saludar al que viene en nombre del Señor, señaló el obispo auxiliar.

Misa papal

Con una procesión alrededor del templete se dará inicio a la ceremonia de la misa por la paz que oficiará en nuestro país el Papa Juan Pablo II.

— Pasa a la página 29 —

€ 125 millones para industria

El Banco Central de Reserva anunció ayer el establecimiento del Fondo de Recuperación Industrial por la suma de € 125 millones de colones, provenientes de asistencia crediticia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Este Fondo servirá para apoyar financieramente la recuperación del sector industrial del país mediante

— Pasa a la página 29 —

Acto benéfico de Club de Leones La Sultana, el 25

El Club de Leones "La Sultana", que tiene su sede en Jardines de Guadalupe, de esta capital, anuncia para el viernes 25 del presente mes, una cena buffet baillable, con ocasión de la coronación de su novia, señorita María Martha Martínez.

Dicha actividad, que

— Pasa a la página 40 —



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

SUPER BINGO '83. La Dra. Flora Orellana de Aparicio, derecha y Gladys de Mena Guerrero, informan sobre la celebración del Super Bingo '83, a beneficio de la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador. Se realizará el sábado 26 del presente.



DISPOSICION. Mecanismo de control administrativo de importaciones para los productos de Panamá, ha dispuesto el Ministerio de Comercio Exterior. Informa, Dr. Jorge Luis Recinos, subsecretario del MICE.

Deterioro sufre la caficultura

Deterioro progresivo sufre la caficultura nacional, señaló ayer la ANEP.

Este señalamiento —dijeron voceros de la institución— se ha venido haciendo en diferentes oportunidades, pues a raíz del implantamiento de políticas crediticias y de comercialización del producto, éstas afectan directamente al caficulador salvadoreño. Además, ratificaron, no son congruentes con la realidad nacional.

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), aprovecha esta oportunidad —dice— para hacer nuevamente

un llamado a las altas autoridades gubernamentales, a efecto de que se tomen las medidas legales, técnicas y crediticias indispensables para que, lo más pronto posible, el gremio caficulador sea atendido en sus grandes problemas que inciden fuertemente en la economía nacional, ya que el café es el principal rubro de exportación y, consiguientemente, de ingreso de divisas para el país y de impuestos para el Fisco.

ANEP considera que la grave situación planteada por la caficultura na-

— Pasa a la página 47 —



PIDEN INTERVENCION. Campesinos de las cooperativas de las haciendas Argentina y San Andrés piden que la Asamblea intervenga para evitar que FINATA continúe

entregando parcelas de dichas cooperativas a personas particulares que no son campesinos. Diputados de ARENA prometieron apoyar la demanda.

Importaciones de Panamá a control

Mecanismo de control administrativo para los productos procedentes de Panamá, ha establecido el Ministerio de Comercio Exterior de El Salvador.

Esta medida, se ha informado, tiene carácter recíproco en cuanto al intercambio comercial suscrito en el marco del Tratado de Libre Comercio e Intercambio Preferencial El Salvador-Panamá.

Esta disposición hace necesaria la presentación de la respectiva licencia de importación, en la Dirección de Exportaciones e Importaciones del Ministerio de

Comercio Exterior, y del registro de importaciones en el Departamento de Control de Cambios del Banco Central de Reserva de El Salvador, previo al registro aduanero.

Este mecanismo, que deberá considerarse de carácter transitorio, obedece a un análisis positivo de las relaciones comerciales dentro del marco del Tratado Bilateral de Comercio, suscrito entre El Salvador y Panamá. No obstante lo anterior, se están realizando negociaciones tendientes a regular el comercio bilate-

— Pasa a la página 22 —



SECRETARIO. El Br. Fabio Tobías Salvador, ha sido nombrado nuevo secretario del Departamento General de Tránsito.

Establecen mecanismos para buses argentinos

Los ministerios de Economía y Hacienda ya establecieron el mecanismo correspondiente para la venta de los 200 buses argentinos a través del Fondo de Garantía y Fomento de la Pequeña Empresa, FIGAPE.

Así lo dio a conocer ayer el presidente de dicha institución, señor Carlos Remberto González Melara, quien agregó que las unidades de transporte colectivo tendrán un precio de 155 mil colones, y pueden ser adquiridas por miembros de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salva-

doreños, AEAS, o por medio de cooperativas, al contado o al crédito.

Explicó González Melara, que cada caso particular será analizado; es decir, la prima base es de 16 mil 200 colones, pero si el interesado no puede darla, se negociará la forma de pago de la prima y las cuotas diarias que se harán. Los intereses, dijo, se aplicarán sobre saldos y serán del 10 y medio por ciento anual; el plazo para el pago de las unidades es de cuatro años, según el

— Pasa a la página 22 —

Sin resolverse falta de local para Tecnológico

Continúa sin resolverse la falta de local para el Instituto Tecnológico de San Salvador, ante la imposibilidad de utilizar las instalaciones del Tercer Ciclo "General Francisco Morazán" se informó.

Así se dio a conocer ayer en el Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", cuyo director, profesor Benjamin Castillo, temporalmente ha cedido 15 aulas, para que en ellas reciban clases los alumnos del Tecnológico.

Alumnos de esa institución de educación superior

— Pasa a la página 47 —

No entregar tierras de sector reformado piden

No entregar tierras de las cooperativas del sector reformado, piden a FINATA, campesinos de las haciendas Argentina y San Andrés.

Expusieron ayer a la Asamblea, que FINATA recientemente ha dado tierras a un señor empresario de buses y dueño de 100 manzanas de tierras por otro lado, con perjuicio de los cooperativistas de esas haciendas.

Explicaron que el 28 de enero de 1983, el señor Eduardo Maradiaga, empleado de FINATA

entregó al señor Omar Padilla Torres, quien no es campesino sino que empresario de buses, una parcela de 5 manzanas en tierras de la cooperativa de la hacienda Argentina, la cual este señor empezó a cercar y a descombar en esta semana. A las peticiones de los cooperados para que desalojen sus tierras el señor Padilla Torres, respondió de que él es el dueño porque FINATA, se ha entregado.

Explicaron los campesinos

— Pasa a la página 21 —